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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 037/2021 
Aos vinte e cinco dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às 19h00min, reuniram-
se nas dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida 
Joaquim Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: Adão Biancatti, Antônio 
Berckenbrock, Dalva Maria Bonette Vanderlinde, Jair Formaio, Jussandra Cardoso 
Moreira Cattâneo, Marcelo Antunes, Nélio José Paludo, Sidmar Onofre e Sirlene 
Schmitz Salvalagio, que assinam em Livro próprio suas presenças para a trigésima 
sétima Sessão Ordinária do segundo período da 1º Sessão Legislativa da 14ª Legislatura 
da Câmara Municipal de Enéas Marques, Estado do Paraná, sob nº. 037/2021, conforme 
disposto no Regimento Interno da Casa. Havendo número legal de vereadores e sob a 
proteção de Deus o Presidente Marcelo Adriano Antunes, declarou aberta a Sessão, 
cumprimentou os vereadores e demais presentes. Prosseguindo a Sessão convidou a 
Vereadora Sirlene Schmitz Salvalagio para fazer a leitura do texto bíblico seguido do 
momento da oração. Na sequência colocou em discussão a Ata da Sessão Ordinária sob 
nº. 036/2021, do dia 18 de outubro de 2021. Correspondências Recebidas: 
Correspondências Expendidas: Oficio 064/2021, ao Executivo Municipal, encaminhando 
o Autógrafo dos Projetos de Lei 043 e 044/2021. Oficio 065/2021, ao Executivo Municipal, 
encaminhando as Indicações 031, 032 e 033/2021, as quais foram protocoladas na sessão 
ordinária 036/2021, do dia 18/10/2021. Oficio 066/2021, ao Executivo Municipal, 
encaminhando os Requerimentos 022 e 024/2021, as quais foram aprovados por 
unanimidade de votos na sessão ordinária 036/2021, do dia 18/10/2021. Protocolos na 
Secretaria: Protocolo nº. 107/2021, referente ao Requerimento 025/2021, de autoria dos 
Vereadores Antônio Berckenbrock, Jair Formaio, Jussandra Cardoso Moreira Cattâneo, 
Marcelo Adriano Antunes, Nélio José Paludo, Sirlene Schmitz Salvalagio e Sidmar Onofre, 
os quais requerem que seja instituída e oficializada a Semana Farroupilha no Município de 
Enéas Marques, a ser comemorada nos dias 13 a 20 de setembro de cada ano, em 
homenagem e memória aos líderes da Revolução Farroupilha. Protocolo nº. 108/2021, 
referente ao projeto de Decreto Legislativo 004/2021, o qual aprova, com ressalvas, a 
Prestação de Contas do Prefeito Municipal do município de Enéas Marques – estado do 
Paraná, exercício financeiro de 2016, conforme Acórdão nº. 242/21 de 19/08/2021 sessão 
virtual nº 14, do Tribunal de Contas do Estado do Paraná.  Despacho da Presidência: O 
Projeto de Decreto 004/2021 foi encaminhado a ordem do dia da presente sessão para 
primeiro turno de discussão e votação. O Requerimento 025/2021 foi encaminhado a 
ordem do dia da presente sessão para turno único de discussão e votação. Não havendo 
nenhum Vereador inscrito no Grande Expediente passou-se a Ordem do dia: Iniciou a 
ordem do dia com a presença de todos os Vereadores com assento na Casa. Foi aprovado 
em segundo turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei 
Complementar 045/2021 o qual altera o parágrafo 2º do art. 1º da Lei Complementar nº. 
86/2021 de 03 de agosto de 2021 que autoriza a regularização fundiária, através do 
“Programa Moradia Legal”. Usou da palavra na discussão deste projeto o Vereador Adão 
Biancatti Foi aprovado em primeiro turno de discussão e deliberação por unanimidade de 
votos o Projeto de Decreto Legislativo 004/2021, o qual aprova, com ressalvas, a 
Prestação de Contas do Prefeito Municipal do município de Enéas Marques – estado do 
Paraná, exercício financeiro de 2016, conforme Acórdão nº. 242/21 de 19/08/2021 sessão 
virtual nº 14, do Tribunal de Contas do Estado do Paraná. Foi aprovado em turno único de 
discussão e deliberação por unanimidade de votos o Requerimento 025/2021, de autoria 
dos Vereadores Antônio Berckenbrock, Jair Formaio, Jussandra Cardoso Moreira 
Cattâneo, Marcelo Adriano Antunes, Nélio José Paludo, Sirlene Schmitz Salvalagio e 
Sidmar Onofre, os quais requerem que seja instituída e oficializada a Semana Farroupilha 
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no Município de Enéas Marques, a ser comemorada nos dias 13 a 20 de setembro de cada 
ano, em homenagem e memória aos líderes da Revolução Farroupilha. Os projetos de Lei 
contaram com os pareceres favoráveis das Comissões Permanentes da Casa, bem como 
da Procuradora da Câmara Municipal. Encerrou-se a Ordem do dia com a presença de 
todos os Vereadores com assento na Casa. Tribuna Livre: Não havendo nenhum popular 
inscrito passou-se as. Explicações pessoais dos Vereadores: Inscrito os Vereadores 
Adão Biancatti, Jussandra Cardoso Moreira Cattâneo, Sirlene Schmitz, Antônio 
Berckenbrock, Sidmar Onofre, Nélio José Paludo, Jair Formaio e Marcelo Adriano Antunes. 
O Vereador Adão parabenizou todos os envolvidos na construção do Centro de Eventos 
Euclydes Nesi. Pediu novamente a substituição da tubulação na propriedade de Gilson 
Zaniol, Linha Rosa. A Vereadora Jussandra comentou da Inauguração do Centro Eventos 
Euclydes Nesi. Lembrou dos pedidos feitos para melhorias em alguns trechos de estradas 
do município com a colocação de calçamentos. Falou do retorno das aulas presenciais no 
município no dia 03 de novembro. A vereadora Sirlene comentou sobre o Requerimento 
025/2021, solicitando que seja instituída e oficializada a Semana Farroupilha no Município 
de Enéas Marques, a ser comemorada nos dias 13 a 20 de setembro. Ressaltou sobre a 
volta dos cursos presenciais da APMI. Destacou a satisfação dos munícipes com troca das 
lâmpadas comuns por iluminação LED nas ruas da cidade. O Vereador Sidmar também 
destacou a inauguração do Centro de Eventos no ultimo domingo, ressaltando a 
importância desta obra para o município. Parabenizou a Administração Municipal e todas 
as pessoas envolvidas na construção desta obra. Lembrou que futuramente será 
construído o Lago Municipal ao lado do Centro de eventos. Agradeceu os Vereadores por 
ter aprovado o Projeto de Lei que denominou o Centro de Eventos Euclydes Nesi. O 
Vereador Nélio também falou do evento de inauguração do Centro de Eventos Euclydes 
Nesi, agradeceu a impressa pela divulgação do evento. O Vereador Antônio parabenizou 
todas as pessoas que trabalharam para a construção do Centro de Evento. Deixou seus 
pêsames a família do senhor Norberto Goedert, o qual foi Vereador em Enéas Marques e 
três vezes prefeito em Nova Esperança do Sudoeste. O Vereador Jair deixou moção de 
pesar a família de Norberto Goedert. Parabenizou os organizadores do evento de 
inauguração do Centro de Eventos Euclydes Nesi. Agradeceu as pessoas envolvidas na 
construção deste Centro. Relatou que nos próximos dias será feita a pavimentação 
asfáltica no calçamento da comunidade de Pinhalzinho até a PR 180, agradecendo o 
Prefeito por esta conquista. O Presidente Vereador Marcelo destacou o evento de 
inauguração Centro de Eventos. Falou da importância do retorno das aulas presenciais no 
município. Comentou sobre a troca de lâmpadas comuns por iluminação de LED nas ruas 
da cidade, destacando a satisfação da população com essas melhorias. Falou da entrega 
do caminhão pipa na última semana ao município. Nada mais a ser tratado o Presidente 
agradeceu a Secretária da Sessão, os Vereadores, e convocou os Vereadores para a 38ª 
Sessão Ordinária do segundo período da 1ª Sessão Legislativa da 14ª Legislatura às 
19h00min do dia 01 de novembro de 2021. Solicitou a lavratura da ata e sob a proteção de 
Deus declarou encerrada a trigésima sétima Sessão Ordinária do segundo período da 1ª 
Sessão Legislativa da 14º Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, em 25 de 
outubro de 2021, às 19h35min. Finalizou-se a presente Sessão com a presença de todos 
os Vereadores com assento na Casa. Comentários, apartes, intervenções e justificativas 
de votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em gravação de áudio em HD 
parte integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
 
VEREADOR MARCELO ADRIANO ANTUNES            VEREADORA JUSSANDRA C. MOREIRA CATTÂNEO  
 PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                             PRIMEIRA SECRETÁRIA  


